

**Prestigeträchtiges Gasballonrennen in der Ostschweiz:**

## **GORDON BENNETT 2022 FINDET IN DER STADT ST.GALLEN STATT**

Im Herbst 2019 konnte das Team von Laurent Sciboz und Nicolas Tièche aus Freiburg das Gordon Bennett für sich entscheiden. Die Langdistanz-Weltmeisterschaft im Gasballonfahren startete im französischen Montbéliard. Das Schweizer Team gewann nach einer Fahrt bis ans Schwarze Meer mit 1'775 Kilometern Distanz vor dem zweitplatzierten Team der Thurgauer Kurt Frieden und Pascal Witprächtiger. Die Ballonfahrrernation Schweiz hat nach einem hochspannenden Wettkampf einen Doppelsieg errungen.

### **Dritte Austragung in der Ostschweiz**

Die Nation des Gewinnerteams kann diese prestigeträchtige Weltmeisterschaft der Gasballonpiloten jeweils im übernächsten Jahr austragen. Aufgrund der aktuellen Pandemie wurden die Anlässe 2020 und 2021 zusätzlich um ein Jahr verschoben. Die 65th Coupe Aéronautique Gordon Bennett wird deshalb im Spätsommer 2022 in der Stadt St.Gallen stattfinden. Damit findet die Langdistanz-Weltmeisterschaft bereits zum dritten Mal in der Ostschweiz statt. Im Jahr 1995 starteten die Ballone in Wil und im Jahr 2012 in Ebnat-Kappel im Toggenburg.

### **Faszination Ballonsport verbreiten**

Mit dem Gordon Bennett 2022 wird ein internationaler Anlass der Sonderklasse in der Stadt St.Gallen stattfinden. Das Gordon Bennett wurde seit 1906 bereits 63-Mal durchgeführt und gilt als ältester und prestigeträchtigster Anlass in der Luftfahrt. Ein zentrales Anliegen der Organisatoren ist es, die Bevölkerung der Ostschweiz einzubinden. Die Faszination an der Aviatik und dem Ballonsport soll in möglichst breite Kreise herausgetragen werden.

### **Verein Gordon Bennett 2022 organisiert den Anlass**

Eine Gruppe von ballonbegeisterten Ostschweizern rund um Walter T. Vogel hat sich nach dem Sieg des Freiburger Teams unverzüglich an die Ausarbeitung einer Bewerbung gemacht und die Zusage für die Stadt St.Gallen erhalten. Das Organisationskomitee nutzt die Erfahrung aus vergangenen Gordon Bennett Durchführungen und wird unterstützt von Ostschweizer Ballonclubs wie auch von der Stadt St.Gallen.

Bilder: [www.flickr.com/photos/airsports\\_fai/albums](http://www.flickr.com/photos/airsports_fai/albums)

z.B.

- Gasballone auf dem Startplatz in Gruyère 2017:  
[www.flickr.com/photos/airsports\\_fai/36309305513/in/album-72157685767767081/](http://www.flickr.com/photos/airsports_fai/36309305513/in/album-72157685767767081/)
- Nicolas Tièche und Laurent Sciboz in der Luft am Gordon Bennett 2018:  
[www.flickr.com/photos/airsports\\_fai/30623132437/in/album-72157701301360881/](http://www.flickr.com/photos/airsports_fai/30623132437/in/album-72157701301360881/)